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Часть 1. 

 

 

 

Отчет о проведенных мероприятиях за 2010 год  

депутатом ЗС ИО Киреевым Владимиром Васильевичем 

Первый квартал 

 1.   4 января.  Встреча с начальником отдела молодежной политики 

физической культуры и спорта города Тулуна  Шатнер Владимиром 

Александровичем.  

     На встрече присутствовали команды по настольному теннису,  

баскетболу, футболу. Обсуждался вопрос о развитии и поддержке 

молодежного спорта в городе Тулуне и Тулунском районе. Для поездки 

сборной команды Тулуна на первенство СФО по настольному теннису в 

город Абакан оказана спонсорская помощь в размере 10 тысяч рублей. 

     2.    4 января  встреча с директором  общеобразовательного учреждения 

Гимназия Жигачевой Л.В. ,   коллективом гимназии, учащимися и 

выпускниками в ДК «Строитель». Участия в мероприятиях посвященных 10 

летию со дня ее основания. 

     3 .   11 января Проведена встреча с начальником Отдела образования 

города Тулуна Лилией .Викторовной . Слободенюк. Обсуждались вопросы 
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технического состояния школ в городе и решения вопросов финансирования 

ремонта школ. Развитие спорта на территории муниципального образования.  

      Для поездки городской команды юношей на соревнования в город 

Саянск команде баскетболистов выделена помощь в размере 5 тыс. 

рублей. 

4. 11 января Встреча с заместителем начальника межрайонной налоговой 

инспекции   Кальченко Г.Д. Обсуждались вопросы улучшения  сбора 

налогов и пополнение местных бюджетов. 

13 января. Проводил внеочередную конференцию ЛДПР по выдвижению 

кандидатов на посты глав администраций муниципальных образований и 

депутатов всех уровней власти, на предстоящих выборах в марте 2010 

года. Г. Иркутск. Конференц зал гостиницы Ангара. В связи с 

образованием новых вакансий (Дума города Саянска и др.) в  работе 

конференции объявлен перерыв до 23 января 2010 года. 

6. 18 января Встреча с Мэром города Тулуна  Пивень Виктором 

Николаевичем. Обсуждались вопросы принятия бюджета на 2010 год, 

который до сего времени не принят из-за разногласия с депутатами Думы 

города Тулуна. Намечены пути согласия и принятия конструктивного 

решения на очередном заседании Думы 27 января 2010 года. 

19 января. Принимал участие в работе Совета предпринимателей и 

промышленников города Тулуна и Тулунского района. Подводились 

итоги работы за год и принят план работы на 2010 год. 

7. 21 января  Встреча с председателем Думы Тулунского района Бордовым 

Михаилом Ивановичем. Обсуждался вопрос о сохранении 

противотуберкулезного диспансера в городе Тулуне и Тулунском районе. 

По решению суда диспансер подлежит немедленному закрытию. Это 

может привести к социальному взрыву.  

8. 22 января Встреча с Мэром Тулунского района Ташлыковым А.А. 

Обсуждалась ситуация в агропромышленном комплексе и подготовка к 

весеннему севу. Встреча с членами кооператива «АГРОСОЮЗ» по 

увеличению объемов производства и улучшению экономической ситуации 

на предприятии. 
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9.23 января  Проводил внеочередную конференцию ЛДПР по 

выдвижению кандидатов на посты глав администраций муниципальных 

образований и депутатов всех уровней власти, на предстоящих выборах в 

марте 2010 года. Г. Иркутск. 

    10. 25 января Участие в торжественном открытии года учителя. ДК 

«Строитель», город             Тулун. 

11.  27 января  Принимал участие в работе Думы города Тулуна.  Заслушаны 

отчеты о работе за 2009 год: 

- Председателя Думы города Тулуна; 

- Начальника ГОВД; 

- Председателя КСП; 

- Начальника пожарного надзора. 

Принят и утвержден бюджет на 2010 год.  

 

12. 28 января.  Принимал участие в работе попечительского Совета Сизо-

5. 

13. 2 февраля. Встреча с заведующей Соболевой Надеждой Филлиповной 

и коллективом  терапевтического отделения городской больницы.  

Обсуждались текущие вопросы отделения. 

14. 3 февраля. Проведена встреча с Мэром Тулунского района 

Ташлыковым А.А. и начальником Западных электрических  сетей 

ИркутскЭнерго Белоусовым Михаилом Александровичем. 

Обсуждались вопросы энергоснабжения района, условия подключения 

и стабильного энергоснабжения фермерских хозяйств, и частного 

строительства. 

15. 8  февраля. Участие в работе комитета по Собственности и 

экономическому развитию области. 

16. 10 февраля. Встреча с руководителем филиала «Тулунуголь»  

Ивановым Сергеем Леонидовичем, начальником ОПТУ, заместителем 

директора по кадрам Марадуда Анатолием Исааковичем.  Обсуждался 

вопрос о перспективах развития угольной отрасли.  

17. 13 февраля. Приезд депутата Государственной Думы РФ Лугового 

Андрея Константиновича, принимали участие в митинге в защиту 

БЦБК и  участие в работе общественной приемной ЛДПР. 

18. 16февраля. Принимал участие  в заседании фракции  ЛДПР с участием 

губернатора Иркутской области Мезенцева Д.Ф., на котором 
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обсуждались вопросы, по проблемам в сфере образования Иркутской 

области, особенно северных районов, подготовка к празднованию 350-

летия г. Иркутска, проблемы связанные с возобновлением работы 

БЦБК. 

19. 17 февраля. Участие в работе сессии ЗАКС ИО. 

 

20. 11 марта. Участвовал в работе областной конференции ИРО Союза 

писателей России. Обсуждались вопросы противостояния негативному 

воспитанию молодежи со стороны СМИ, и роль писателя в 

формировании мировоззрения молодого поколения. 

21. 14 марта. Контроль над  проведением выборов на территории области. 

22. 16 марта. Принимал участие  в заседании фракции  ЛДПР с участием 

губернатора Иркутской области Мезенцева Д.Ф., на котором 

обсуждались вопросы, по снижению тарифов  на ЖК, подготовка к 

празднованию 350-летия г. Иркутска, проблемы работы 

Градостроительного совета Иркутской области.  

23. 17 марта Участие в работе сессии ЗАКС ИО. 

24. 17 марта  Проведено заседание координационного совета ИРО ЛДПР. 

Обсуждались итоги выборов в МСУ, и планировались мероприятия по 

проведению выборов 10 октября 2010 года. 

25.  18 марта встреча с председателем комитета Семейкиной Т.В. 

Обсуждались вопросы по финансированию противотуберкулезного 

диспансера в городе Тулуне. 

26. !9 марта. Встреча с жителями поселка Аршан, Тулунского района. В 

поселке семь дней нет электроэнергии. Обеспечение электричеством 

осуществляется от двух дизель-генераторов. Дизельное топливо не 

завезли, сломан автомобиль. При проверке выяснилось, что закончился 

договор на поставку топлива. Глава МО бездействует. 

27.  22 марта Встреча с мэром Тулунского района. О проблеме 

обеспечения поселка Аршан топливом. Мэр Тулунского района 

Ташлыков А.А. решил вопрос с топливом. Генераторы заработали. 

28. 25 марта  В Иркутске проведено собрание партийного актива ЛДПР с 

участием депутата государственной Думы А.К. Лугового и помощника 

депутата ГД РФ  М.И. Сазонова. Обсуждались вопросы партийного 

строительства в муниципальных образованиях области и работа 

общественных приемных. По итогам выборов в органы МСУ 14 марта 

2010 года заслушаны координаторы городов Шелехова и Зимы   

29. 26 Марта  Проведение круглого стола на тему: Реализация  программ 

социально-экономического развития в муниципальных образованиях 

Иркутской области. Присутствовали главы  и депутаты МСУ, 

представители правительства. 
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30. 31 марта.  Принимал участие во Всероссийском совещании 

депутатского корпуса ЛДПР посвященное 20-летию 1съезда партии. 

Государственная Дума, г. Москва. 

 

Второй квартал: 

1. 5 Апреля. Встреча с Мэром города Тулуна Пивень Виктором 

Николаевичем. Обсуждалась ситуация, сложившаяся с закрытием  

противотуберкулезного диспансера. 

2. 5 апреля. Участвовал в работе совета предпринимателей города Тулуна 

и Тулунского района. Обсуждались вопросы развития МиСБ, 

проведение выставок-ярмарок местных товаропроизводителей. 

Проведение мероприятий связанных с 65-летием Победы в ВОВ. 

3. 5 апреля. Участие в работе фракции ЛДПР в Думе г. Тулуна. 

4. 6 апреля. Встреча с коллективом работников «Жилищный трест» город 

Тулуна. Проведен отчет перед коллективом о работе депутата Киреева 

В.В. в ЗС ИО за 2009 год. Обсуждались вопросы благоустройства 

города и формирования тарифов на ЖКХ. Присутствовало 40 человек. 

5. 7 апреля. Работа в общественной приемной по письмам и обращениям 

граждан в г. Иркутске. Обратилось 4 человека. 

6. 8 апреля. Встреча с жителями  города Ангарска. Проведен отчет перед 

жителями города о работе депутата Киреева В.В. в ЗС ИО за 2009 год и 

1й квартал 2010 года. Обсуждались вопросы здравоохранения, 

образования  и заработной платы врачам,   учителям, воспитания 

патриотизма у молодежи, повышение услуг ЖКХ. Присутствовало 80 

человек. 

7. 8 апреля. Посещение реабилитационного центра инвалидов в городе 

Ангарске. «Инвтурспорт» Еленой Грачинской. Обсуждались вопросы 

проведения соревнований инвалидов, пути реабилитации. 

8. 8 апреля.  Встреча с ректором и преподавательским составом 

Ангарской  государственной технической академии. Обсуждались 

вопросы развития Высшей школы и подготовки аспирантов для 

научной работы. Формирование диссертационного Совета. 

9. 8 апреля . Участие в работе комитета по Собственности и 

экономической политике ЗС ИО. 

10.  12 апреля. Встреча с депутатами Думы МО город Тулун. Обсуждались 

вопросы по оценке работы городской администрации, по закрытию 

противотуберкулезного диспансера. Присутствовало 9 депутатов. 

Учитывая бездействие  местной власти. Решили лично обратиться к 

министру здравоохранения области,  Гайдарову Г.М. Встреча 

назначена на  14 апреля. 
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11.  !5 апреля. Встреча с руководством Межрайонной налоговой 

инспекции по городу Тулуну… Обсуждались вопросы развития МиСБ 

на территориях. 

12.  16 Апреля. Встреча с жителями села Бадар, Тулунского района. 

Обсуждались проблемы снабжения водой и очистки канализационных 

стоков в селе. Котельная брошена, теплотрассы в аварийном 

состоянии. Водоводы постоянно перемерзают. 

13. 18 апреля. Участие в общегородском мероприятии «Подледная 

рыбалка» на пляже Озерный. 

14. 20 апреля. Участие в работе фракции ЛДПР в ЗС ИО. Обсуждалась 

повестка дня предстоящей  20й сессии. 

15. 20 апреля. Встреча с телевидением и журналистами газеты 

«Коммерсант». Обсуждались вопросы взаимодействия ЗС ИО и 

правительства ИО. 

16. 21 апреля. Участие в 20й сессии ЗС ИО.  

17.  26 апреля Поездка в город Братск . Встреча с предпринимателями 

района «Падун». Обсуждались вопросы предстоящих выборов Мэра 

города Братска.  Встреча с работниками  почтовой связи в 

Железногорске – Илимском.  Обсуждались вопросы осенних выборов в 

районную Думу. 

18. 27 апреля. Встреча с предпринимателями Усть –Илимска. Обсуждались 

вопросы развития малого и среднего бизнеса. 

19.  28 апреля.  Прием по личным вопросам жителей города Тайшет. 

Поднимались проблемы ЖКХ по управляющей компании ООО 

«Сервис» в поселке Бирюсинск. С 2006 года не выплачена заработная 

плата в ГП «Автоколонна 1530» в сумме 3750 тыс. рублей. Много 

нарек4аний на работу Мэрии Тайшетского района. 

20. 29 апреля Встреча с предпринимателями города Нижне-Удинска в 

автосервисе ИП Батлук Михаил Леонидович. Обсуждались вопросы 

сферы обслуживания в городе и перспективы развития МиСБ. 

21. 4 мая. Встреча с депутатами Думы города Тулуна. Обсуждались 

вопросы по подготовке мероприятий  к празднованию  65-й годовщины  

Победы Советского народа в ВОВ. 

22. 5 Мая  Встреча с Мэром Тулунского района Ташлыковым А.А. 

Обсуждались проблемы восстановления дорог и дамб размытых 

паводковыми водами.  

23. 12 мая работа в комитете «По собственности и экономической 

политике». 

24. 16 мая Поездка с депутатом ГД Луговым А.К. в города Иркутск, Тулун, 

Братск. Обсуждались вопросы предстоящих выборов Мэра города 

Братска.   
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25. 22 мая Работа во фракции ЛДПР. Встреча с губернатором Мезенцевым 

Д.Ф. Обсуждались вопросы по паводковой ситуации в области, 

проведения БЭФ, и социально-экономической ситуации в области. 

26.  3 июня Поездка по селам Тулунского и Братского районов. Встреча с 

жителями сел Гуран,  Бурхун, Октябрьск, Усть-Кульск, Ниргит, 

Павловка,  Илир, Тэмь, Покосное. Обсуждались вопросы социально 

экономического развития села,  проблемы восстановления дорог и дамб 

размытых паводковыми водами.  

 

27. 18 июня Участие в открытии 27 сельских спортивных игр в Тулунском 

районе. 

28. 22 июня Состоялась встреча Губернатора Иркутской области 

Мезенцева Д.Ф. с Депутатами фракции ЛДПР в Законодательном 

Собрании Иркутской области. В ходе встречи обсуждались следующие 

вопросы: подготовка ИРО ЛДПР к осенним выборам, кандидатура 

первого заместителя Председателя правительства Иркутской области, 

внесение Депутатами ЗС поправок в законопроекты. 

29. Сессия ЗС ИО. 

30. 26 июня Объезд памятников и захоронений воинов ВОВ по  селам 

Тулунского района. Встреча с жителями сел. 

31. 27 июня Выступление с приветствием от ЛДПР жителям Тулуна на 

празднике молодежи. Спортивный комплекс «Озерный». 

 

третий квартал  

 

1. 10 июля Встреча с предпринимателями и жителями города  Тулуна. 

Присутствовало 55 человек.  

2. 13 июля. Встреча с предпринимателями и жителями города Братска, 

Падунский район.  Присутствовало 60 человек. 

3. 6 августа проведена встреча с Мэром города Тулуна Пивень Виктор 

Николаевичем. Обсуждались вопросы предстоящих выборов в Мэры города. 

4. 15 августа.  Вместе с помощником депутата Зарубиным Н.К.проведена 

встреча с жителями района  железнодорожной станции  города Тулуна.  

Присутствовали работники  образования, врачи, пенсионеры, всего 80 чел. 
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5. 21 августа  проведена встреча с Мэром Муниципального образования 

«Тулунский район» Ташлыковым Александром Алексеевичем. Обсуждались 

вопросы проведения уборочной страды   и перспективы развития сельского 

хозяйства на территории района. 

6. 30 августа  принял участие в заседании Совета Предпринимателей города 

Тулуна. Обсуждались вопросы развития малого бизнеса в городе и районе. 

7. 1 – 30 сентября. Участие в предвыборной компании в мэры города Тулуна. 

Проведено более 100 встреч с коллективами работников образования, 

здравоохранения, культуры, с жителями в микрорайонах города. 

 Острая проблема грунтовых вод, в которых утонул Тулун, требует 

незамедлительного решения со стороны мэрии и областного правительства. 

Также вопросы безработицы и наркомании. 

8.  17 сентября Встреча жителей города Тулуна с писателями города 

Иркутска во дворце культуры «Прометей». Присутствовало 540 человек. 

Выступление от имени депутата ЛДПР и члена Союза писателей России. 

 

Четвертый квартал: 

 

1. 1 -10 октября. Встречи с трудовыми коллективами, педагогами, 

работниками здравоохранения, жителями города  в рамках проведения 

предвыборной компании по выборам Мэра города Тулуна.  Проведено  

с 1 по 8 октября  43 встречи.  Основные проблемы- освещение улиц, 

разбитые дороги. 

2. 20 октября. Участие в сессии ЗС ИО. 

3. 25 -29 октября Участие в агропромышленной неделе, в 

Сибэкспоцентре. 

4. 27 октября Встреча с журналистами газеты «Комсомольская, правда». 

Обсуждались вопросы взаимодействия министерства сельского 

хозяйства, предприятий переработки, ЗС ИО и правительства ИО. 

5. 28 октября. Участие в работе круглого стола на тему: «Развитие 

потребительских кооперативов в Иркутской области». Присутствовало 

14 руководителей предприятий, министр с/х Иркутской области 

Кириленко А.С. 
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6. 1 ноября Проведена встреча с Мэром города Карих Юрием 

Владимировичем. Обсуждались вопросы сохранения педагогического 

колледжа в городе Тулуне. 

7. 3 ноября. Участие в работе комитета по Собственности и 

экономической политике ЗС ИО. 

8. 4 ноября. Проведен пикет, в городе Тулуне,  посвященный дню 

примирения и согласия. Присутствовало 38 человек членов ЛДПР. 

9. 8 ноября. Встреча с работниками милиции города Тулуна и Тулунского 

района. Обсуждались вопросы перехода органов правопорядка в новый 

статус (полиция). 

10.  12 ноября Участие в торжественном мероприятии, посвященному дню 

работников сельского хозяйства и перерабатывающей 

промышленности  Тулунского района. Поздравление от имени 

депутата ЗС ИО от ЛДПР. 

11.  15 ноября Поездка в Москву и участие в заседании фракции ЛДПР ГД 

ФС РФ. В работе фракции принимал участие В.В. Жириновский, 

депутаты ГД РФ, представители регионов.  От Иркутской  области 

присутствовали Киреев В.В., Шелехов П.Б., Магдалинов С.Ю. 

Обсуждались вопросы предстоящих пленарных заседаний в ГД,  итоги 

выборов прошедших 10 октября 2010 года. Определены основные 

направления работы партии в регионах. 

12.  27 ноября  Участие в отчетной –выборной конференции Иркутского 

регионального отделения ЛДПР. При участии Депутата ГД ФС РФ 

Лугового А.К. Избран новый состав Координационного Совета и КРК. 

13.  30 ноября Участие в работе Фракции ЛДПР. Обсуждались вопросы 

предстоящей сессии. 

14. 1 декабря Участие в работе сессии ЗС ИО. 

15. Участие в работе сессии ЗС ИО. 

16.  20 декабря Встреча с Мэром Тулунского района  Ташлыковым 

Александром Алексеевичем. Обсуждались вопросы о подготовке к 85-

летию Тулунского района.. 

17.  17 декабря Встреча с коллективом центральной городской библиотеки 

города Тулуна. Обсуждались вопросы воспитания молодежи и 

приобщения школьников к литературе. Проведение литературных 

вечеров. 
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                                                  Часть 2. 

         Осознаю всю ответственность – быть депутатом 
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В.В.Киреев, депутат Законодательного Собрания Иркутской области 

    В сам начале своей работы в Законодательном Собрании я задумался над 

тем, в каком положении находятся другие территории Иркутской области, и 

каким образом местные органы власти подходят к решению насущных 

вопросов. Поэтому взял себе за правило не реже одного раза в месяц 

выезжать в ближние и дальние города и районы, чтобы встретиться с 

руководителями муниципалитетов, побеседовать с людьми, все увидеть 

своими глазами, постараться сориентироваться в обстановке, сравнить и 

оценить. А побывать за эти два года привелось в Братске, Усть-Илимске, 

Железногорске, Усть-Куте, Качуге, выезжал в соседние города и поселки - 

Нижнеудинск, Тайшет, Зиму, Саянск, Куйтун и другие. И пришел к выводу: 

проблемы других территорий сходны с нашими практически один в один. 

Это все те же проблемы ЖКХ, униженное положение учителей, медиков, 

культуры, это брошенные на выживание старики, отсутствие работы для 
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людей зрелого возраста и особенно молодежи. Это хронический недостаток 

мест в детских садах. 

    В самом начале своей работы в депутатском корпусе Законодательного 

Собрания я так же взял себе за правило бывать на заседаниях практически 

всех комитетов, потому что на всех рассматриваются в том числе и вопросы 

города, в котором живу. 

    Ближе всего свой собственный пример, а именно - наш город Тулун. 

 

 

Депутат Государственной Думы А.К.Луговой, депутаты Законодательного Собрания Иркутской области 

Н.А.Чекотова и В.В.Киреев на встрече с мэром Тулунского городского округа В.Н.Пивнем 

    Взять  ЖКХ. Если в сфере благоустроенного жилья проблемы хоть как-то 

решаются и сюда направляются, порой, значительные средства, то в так 

называемом частном секторе хронически не хватает водоразборных колонок. 

Сети изношены, а прокладка сетей трубами из полимеров только-только 

осваивается. 

    Вспоминаю, как пришлось, после неоднократных обращений в самые 

разные инстанции, выходить на губернатора Д.Ф.Мезенцева по вопросу 



14 

 

приведения в соответствие тарифов на услуги ЖКХ. И каким же непростым 

оказался этот вопрос, спровоцированный местными органами 

исполнительной власти, в самом своем зародыше созданный фактически на 

пустом месте. Ведь все очень хорошо знали, что город, где 46 процентов 

жителей находятся за чертой бедности, не в состоянии будет оплачивать 

установленные тарифы, но почему-то проявляли всяческое противление 

очевидному. И понадобилось радикальное вмешательство правительства, 

губернатора, чтобы с 1 апреля 2010 года тарифы были приведены в 

соответствие. 

 

    

В.В.Киреев и поэт Владимир Скиф на встрече с ветеранами Тулунского педагогического колледжа 

    Или взять наше учительство. Я был целиком и полностью на стороне 

учителей, которые пришли к зданию органов власти области перед началом 

очередной сессии депутатов с требованием по достоинству оценивать труд 

тех, кто учит наших детей. В самом деле, о каком качестве обучения, о каком 

будущем государства можно толковать, если учителя влачат почти 

нищенское состояние - я не говорю уже об отсутствии средств на проведение 

ремонтов школ, на приобретение оборудования, на другие нужды, которых 

здесь предостаточно?.. 
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    Здание Тулунского противотуберкулезного диспансера 

    Здравоохранение. Сегодня на государственном уровне принято решение о 

радикальном реформировании здравоохранения. Область должна 

подготовить свою программу с тем, чтобы представить ее в федерацию, 

город - свою, чтобы представить в область. Под Программу 

предусматривается выделить порядка 450 миллиардов рублей. Надеюсь, что 

мы не ударим лицом в грязь и своевременно таковую представим, иначе всем 

нам грош цена, потому что люди от исполнительной и представительной 

власти ждут конкретных решений и действий. И сам губернатор призвал 

депутатов проконтролировать решение этого важнейшего для 

муниципалитетов вопроса. 

    Мне пришлось самым активнейшим образом включиться в проблему 

сохранения на территории Тулуна противотуберкулезного диспансера. Я 

работал во всех комитетах и комиссиях, где этот вопрос обсуждался, 

неоднократно встречался с представителями администрации города и района, 

медиками, плотно работал с ветеранами, которые были так же озабочены 

данной проблемой. Наконец, вопрос решился и Тулун включен в реестр 

областного финансирования, но вот юридически и законодательно он еще не 

оформлен и значит придется эту работу продолжать. 
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    На празднике в честь Дня молодежи 

    Или взять культуру. Именно по состоянию культуры потомки судят об 

уровне цивилизаций. Даже в такое трудное время, как после гражданской 

войны, когда в стране царили нищета и голод, в стране Советов повсеместно 

открывались избы-читальни, издавались книги, а в самый разгар страшной 

войны обескровленное войной государство заботилось о культуре, 

поддерживая всячески театры, деятелей кино, писателей, художников, 

музыкантов. В Тулуне в разные годы один очаг культуры был передан под 

гимназию, другие сгорели, третий разрушен, а четвертый - продан. 

    Да, многое было порушено - ушли в небытие крупнейшие, союзного 

значения, предприятия. Время было такое - жесткое, дикое, в чем-то 

бесконтрольное, но что-то все-таки можно было сохранить и я горжусь уж 

тем, что, как руководитель одного из таких предприятий, пусть местного 

значения, могу спать со спокойной совестью. Сохранена на Тулунской земле 

и угольная отрасль, что лично мне, как производственнику, сознавать 

отрадно.  
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В.В.Киреев с бывшим директором Азейского и Мугунского угольных разрезов Е.С.Дегтяревым 

 

Фото с ветеранами угольной отрасли Тулунской земли 
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    Детские сады. Сегодня принято решение о софинансировании достройки в 

Тулуне двух детских садов - по улицам Ленина и Островского. Такому 

решению так же способствовала работа депутатского корпуса. Мною, вместе 

с группой активистов, в Иркутске, где потребность в детских садах сегодня 

составляет порядка 24 тысяч мест, проведен был митинг, на который пришли 

сотни и сотни иркутян, кого эта проблема интересует в первую очередь. 

    И проблема эта фактически так же создана на пустом месте. Вспомним, как 

предыдущими администрациями, под предлогом снижения рождаемости у 

нас в Тулуне было закрыто, перепрофилировано и попросту продано 

несколько полноценных зданий детских садов. И кого сегодня винить, если 

не самих себя, когда на наших глазах происходило уничтожение социально 

значимых объектов? Куда смотрела администрация, депутаты всех уровней - 

в том числе и городского, кто ближе всего к насущным проблемам города? 

Об этом и многом другом говорили на встрече с тулунчанами в Доме 

культуры «Прометей» депутат Государственной Думы А.К.Луговой и 

депутат Законодательного Собрания Иркутской области Н.А.Чекотова, 

которые весной этого года побывали в Тулуне. 

Депутат Государственной Думы А.К.Луговой и депутаты Законодательного собрания Иркутской области 

Н.А.Чекотова и В.В.Киреев на встрече с тулунчанами  
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    Фракция ЛДПР в Иркутской области вообще старается держать на 

контроле самые злободневные вопросы, будь то жилищно-коммунальная 

сфера, проблемы учителей, врачей, озера Байкал, малого и среднего бизнеса, 

ветеранов или культуры. Тоже самое происходит и в Тулуне, где сегодня три 

депутата от ЛДПР являют из себя официально зарегистрированную фракцию 

в Тулунской городской Думе. 

 

На снимке: актив ЛДПР г.Тулуна и Тулунского района  с депутатом Государственной Думы А.К.Луговым 
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Совещание в офисе ИРО ЛДПР     

    Между тем, как только возникает на свет очередная внутригородская 

проблема, которую руководители исполнительной власти не могут решить 

сходу, и в возникновении которой нередко бывают виноваты они сами или их 

предшественники, они тот час вспоминают о депутатах областного и 

федерального уровня, обвиняя их в том, что «депутаты-де не хотят работать с 

местными органами власти, устраняясь от насущных проблем территорий…» 

    Я же со своей стороны, как и мой помощник Н.К.Зарубин, стараемся 

бывать на всех сколько-нибудь заметных мероприятиях, которые происходят 

в городе, да и в районе - так же, чтобы встретиться с людьми, пообщаться, 

вникнуть, обсудить, поздравить юбиляров, выступить. И люди это видят, 

конечно, по - своему оценивая. Эта вот оценка моих земляков для меня 

особенно и важна. Жить для людей, работать для людей, для города, где 

родились мои дети, - вот, что для меня главное. Для этого я и пошел в органы 

представительной власти. 

    Я вообще стою за малые города и территории, считая их проблемы для 

себя предпочтительными перед любыми другими, а уж областные центры и 

столица - себя не обидят. Потому что знаю: пока мы сами будем держать 

пульс на собственных проблемах и сами будем себя защищать, будет стоять 



21 

 

и Россия. Защищать учителей, медицинских работников, культуру, 

ветеранов, детей. Защищать со всей принципиальностью и 

бескомпромиссностью. Со знанием дела. А чтобы знать это дело, надо 

постоянно встречаться с людьми, выслушивать их, стараться помочь чем 

только можно.  

    Все эти два года в Тулуне работает общественная приемная депутата 

Киреева, куда с самыми разными вопросами - письменно и устно - за 

прошедший период обратилось свыше трехсот человек, жителей города 

Тулуна и Тулунского района, других городов и районов области. Не все 

вопросы мною решены, так как есть такие, которые вступают в противоречие 

с существующим законодательством. Но по возможности  мы встречаемся на 

самых разных уровнях, выходим на представителей любых органов власти и 

многие проблемы решаются, за что люди говорят нам свое «спасибо». 

Бывает, что отдельные письма пересылаем на лидера партии ЛДПР 

Владимира Вольфовича Жириновского и люди получают на свои вопросы 

исчерпывающие ответы. Хотя, повторяю, иные обращения противоречат 

законодательству и выполнить их не представляется возможным. 

 

 

На юбилее Тулунского Аграрного техникума 
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В.В.Киреев на открытии туристического слета трудовых коллективов   Тулунского района 

    Приведу пример. Ветеран войны и труда из села Бурхун Тулунского 

района обратился с просьбой помочь в повторном выделении автомобиля 

«Ока», так как выделенный ранее пришел в негодность. Я ответил на 

обращение ко мне ветерана, пояснив, почему выполнить его просьбу 

невозможно, предварительно побывав в управлении  социальной защиты. 

    Но бывают и проблемы иного порядка, как например, дома №15, что в 

Рабочем городке города Тулуна. Начались они не вчера, а чуть ли не с самой 

его сдачи в эксплуатацию. Холод в квартирах, сбои в работе канализации, 

подачи горячей и холодной воды - все это в полной мере испытали на себе 

жильцы злополучной пятиэтажки. И куда они только не обращались - в 

исполком, в ЖЭУ, в коммунальное предприятие, представителям различных 

Советов, в мэрию - положение дел не менялось, а если и менялось, то крайне 

медленно. 

    Вот и в коллективном письме от жителей этого дома на мое имя, 

направленного в начале текущего 2010 года, говорится все о том же: в 

подвале - канализационные стоки, в угловых квартирах, да и не только в 
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угловых - холодно, крыша не ремонтируется, входная дверь, поставленная на 

средства жильцов, обмерзает и так далее. 

    Проблемы эти прежде всего имеют самое прямое отношение к 

коммунальным и жилищным управляющим кампаниям, которые и отвечают 

за обеспечение теплом, подачу горячей и холодной воды в квартиры, 

исправность канализации, за текущие и капитальные ремонты и тому 

подобное. Ведь человек все эти услуги оплачивает из собственного кармана, 

потому и вправе требовать к себе особое внимание. И много в этом плане 

делается сегодня управляющими кампаниями и их участками, что говорит о 

постепенной отладке сервиса данных услуг. Однако много и нареканий от 

жильцов. Поэтому в работе депутатов всех уровней данная проблема была и 

остается первоочередной и лично я буду самым дотошным образом 

разбираться по каждому случаю обращений ко мне, как к представителю 

законодательной власти. 

    Что до конкретного случая, то в подвале этого года, особенно в крайнем 

подъезде скапливаются канализационные стоки, от испарения которых 

обмерзает входная дверь и стоял невыносимый запах 

    В результате неоднократных встреч с представителями компании, в этом 

году проблема дома №15 решена.  
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  В.В.Киреев вручает «благодарственное письмо» от Законодательного Собрания Иркутской области 

ветерану войны и труда Е.П.Марадудо   

В.В.Киреев 

Беседа с ветераном войны и труда И.С.Пинчуком 
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Директор клуба ветеранов города Тулуна В.В.Васильева и  В.В.Киреев у памятника погибшим в селе 

Гадалей.     

 

Ветеран войны и труда  М.И.Васильев и В.В.Киреев в селе Нижний Манут 
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    Ветераны. Как депутату и просто гражданину, мне часто приходится иметь 

дело с ветеранами города Тулуна и Тулунского района. В этом 2010 году мы 

с моим помощником Н.К.Зарубиным м привлечением представителей 

ветеранских организаций и краеведов школ города объехали все деревни и 

села Тулунского района, где есть памятники погибшим в прошлой Великой 

войне. Цель - посмотреть в каком они состоянии, посещают ли эти святые 

места местные жители, молодежь и так далее.  

    Отрадно было осознать, что памятники не позабыты-позаброшены, а в 

основном ухожены и посещаемы людьми всех возрастов и поколений. 

 

На встрече в Совете ветеранов города Тулуна    

    Работа с обращениями ветеранов проводится мною со всей 

тщательностью. Ветеранские организации постоянно приглашают меня и 

моего помощника на свои мероприятия и мы с удовольствием на них бываем.  

    Во исполнении решения правительства о выделении жилищных 

сертификатов ветеранам войны, мой помощник Н.К.Зарубин работал в 

комиссии по обследованию условий проживания отдельных категорий 
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ветеранов, по следам которых многие люди получили желанные сертификаты 

и работа эта пока не закончена. 

    На одной из сессий мне, как депутату Законодательного собрания, было 

передано письмо бывшего мэра Тулунского городского округа В.Н.Пивня, 

адресованное заместителю Правительства Иркутской области А.П.Моисееву, 

с тем, чтобы я высказал собственное мнение по поднятой в нем проблеме. 

Суть письма в следующем: В.Н.Пивень предлагает рассмотреть вопрос 

объединения педагогического колледжа и ПУ-4 в единый комплекс на базе 

ПУ-4. Мотивировка - оптимизация расходов в период кризиса по 

содержанию этих учебных заведений в виду их неполной загруженности с 

тем, чтобы высвободившееся здание педколледжа передать под размещение в 

нем медицинского училища. «В результате объединения, - утверждает автор 

письма, - выиграет бюджет области, педагогический колледж и ПУ-4». И как 

пример подобной «оптимизации» приводится поселок Киренск. 

Студенты художественно-графического отделения Тулунского педколледжа  на занятиях.    

    Содержание письма во мне вызвало, мягко говоря, недоумение. 

педколледж или, как мы привыкли его называть, педучилище создавался 



28 

 

несколькими поколениями лучших представителей педагогической элиты 

Тулуна, где по сей день на слуху такие фамилии бывших Почетных граждан 

города, а ныне покойных, как Абрам Аронович Сорин, Илья Павлович 

Потапов, Павел Федорович Гущин, других представителей этого славного 

учебного заведения. В стенах его всегда царил дух патриотизма, 

самоотречения и самоотдачи во имя высокого служения людям, Тулунскому 

краю, огромной любви к делу воспитания подрастающих поколений. 

Выпускники отсюда уходили прекрасно подготовленными, с верой в то, что 

труд их всегда будет востребован. Поэтому иметь диплом об окончании 

Тулунского педучилища всегда считалось престижным. И по-другому не 

могло быть, ведь Тулунское педагогическое училище в свое время явилось 

правоприемником и наследником лучших традиций Тулунского 

учительского института. 

    В противовес сказанному мы знаем, что ПУ-4 образовательное учреждение 

ступенью ниже, не имеет оно и столь глубокую историю и традиции, хотя 

никто не станет отрицать, что профессиональное училище, безусловно, 

заняло свою собственную нишу на ниве образования Тулуна и Тулунского 

района и деятельность его во всех отношениях нужная и полезная обществу. 

Однако вспомним и другое: а какой контингент ребят обучается в стенах  

ПУ-4? И разве можно уравнивать задачи, стоящие перед педколледжем и 

ПУ-4? 

    Иными словами говоря, это два совершенно разные образовательные 

учреждения со своими собственными задачами, контингентом учащихся, 

преподавательским составом, пусть даже и входящие в одно министерство 

образования. Объединить их под одной крышей, неважно с какой, пусть даже 

с самой благой, целью, означает с моей точки зрения - уничтожить усилия 

всех предыдущих поколений лучших представителей педагогической элиты 

Тулуна. И никакая «оптимизация», никакой кризис не могут быть 

оправданием подобному симбиозу, ведь недаром говорится, что и нынешний 

кризис - он больше в умах людей, нежели на самом деле. Ни в коем случае 

нельзя забывать и о том, что и педколледж, и медицинское училище, и 

другие образовательные учреждения города Тулуна - это некий 

основополагающий, базовый образовательно-культурный социум, который и 

определяет лицо города, территории. Убери их и город в том своем исконном 

значении, в каком он существовал до сего времени, просто перестанет 

существовать. И не надо здесь заблуждаться и других вводить в заблуждение, 
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что, мол, правила жизни диктует экономика и, следовательно, мы сегодня 

должны поступать так, чтобы с наименьшими потерями выйти из кризиса. Я 

повторяю: и бытие, и сознание определяет образовательно-культурный 

социум и ничто более! 

    Поэтому надо бороться за каждое подобное учреждение, бороться до конца 

и ничего не отдавать на откуп чиновникам. 

     

 

   Выпуск Тулунского медучилища 1960 года 

     Теперь давайте поговорим о Тулунском медучилище. 

    Скажите: разве проблема ветхости здания училища появилась сегодня? 

Нет, она стояла и вчера, и позавчера, вот только о чем думали руководители 

города - это мне непонятно. Да и всякому разумному человеку - непонятно. 

Уж коли здание разрушалось, то надо было вкладывать средства в его 

капитальный ремонт и содержание, а не надеяться на вливания сюда со 
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стороны области или Федерации. Довод же, который каждый руководитель 

города обязан был иметь в виду, решая вопрос сохранения медучилища, 

простой: здесь учатся и будут учиться наши с вами дети. И не такое уж 

здание ветхое, где медучилище много лет располагалось, если вложить 

средства и приложить руки. У нас в городе достаточно примеров, когда 

предприниматели брали по сути брошенное разрушающееся здание и 

приводили его в порядок.  

    Это как раз тот случай, когда на первое место выдвигается фактор 

экономики и чиновнического произвола, но не берется во внимание фактор 

образовательно-культурного социума.  

    Пора, наверное, одуматься, осмотреться и понять, что сохранить 

накопленное предыдущими поколениями подвижников - наша с вами святая 

обязанность. Сохранить и преумножить. И не идти на поводу ни у 

чиновников, ни у разного рода «реформаторов», истинная цель которых - 

собственные высокая заработная плата, льготы по выслуге, пенсии и так 

далее. А до наших с вами детей им нет никакого дела, потому что своих 

детей они определяют в престижные учебные заведения области и столицы. 
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Поэт В.П.Скиф, предприниматель Н.В.Терещенко, писатель В.Г.Распутин, Герой Социалистического 

Труда Н.Т.Романкевич и депутат Законодательного Собрания Иркутской области В.В.Киреев на базе 

отдыха Тулунского предпринимателя Н.В.Терещенко. 

    И так происходит практически со всеми обращениями. Ну, ладно было бы, 

если бы какой-то вопрос не решался на областном или федеральном уровне, а 

то ведь здесь, у себя в городе постоянно сталкиваешься с такими 

бюрократическими «крючкотворцами», что только диву даешься. А это 

вопросы в основном к отделам исполнительной власти, в частности, к 

КУМИ, отделам архитектуры, торговли и другим. Посмотришь, сидит 

огромный штат сотрудников, но дело сдвинуть с мертвой точки почти 

невозможно.  

    

 

    В.В.Кирее  на городском молодежном туристическом слете 

    И не надо забывать, что все наши усилия должны быть направлены на 

улучшение жизни человека. Мы обязаны думать о молодежи, о тех, кто еще 

не родился - о детях, внуках, правнуках, кому жить и преумножать 

накопленное предыдущими поколениями. Поэтому мы, представители более 

старшего поколения с надеждой и верой смотрим на тех, кому жить после 

нас, стараясь угадать, что привнесут в жизнь сегодняшние молодые люди, 
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что изменится к лучшему и какой будет наша планета в ближайшем и 

отдаленном будущем. И в общих чертах это возможно, потому что молодые 

люди уже многое могут, во многом проявляют себя с самой лучшей стороны 

- учатся, работают, пишут стихи, любят и помнят о тех, кто принес мир в 

победном 45-м. Лично я за будущее России спокоен: страна в добрых руках 

наших девушек и юношей, в руках тех, кому под тридцать, и тех, кто еще 

учится в школе. 

    И в городе Тулуне, в Тулунском районе молодые люди сегодня уже 

проявляют себя и на производстве, и в бизнесе, и в социальной сфере. 

Подавляющее большинство молодежи учится в разных ВУЗах и средних 

специальных учебных заведениях, а это значит только одно - идет подготовка 

специалистов разного профиля, чтобы произошла полноценная замена во 

всех областях человеческой деятельности. Значит это и то, что жизнь не 

стоит на месте, а совершенствуется, обновляется, видоизменяется и в мир 

приходит более деятельная созидательная смена старшему поколению. И я 

желаю нашей молодежи доброго пути, удачи, новых свершений и новых 

побед на ниве практической деятельности, и чтобы жизнь была в радость, где 

было бы место простому человеческому счастью, какое приносят 

удовлетворение от работы, семья, любовь. 

    Но с другой стороны все это тот опыт, который приобретается депутатом и 

его помощниками в разрешении каких-то вопросов граждан. И я в полной 

мере осознаю всю ответственность - быть депутатом. Для этого и шел в 

представительную власть. 

В.В.Киреев, депутат Законодательного Собрания Иркутской области 

 

 


